
CONDEF – CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE ARARAS  -
SP

AV: ZURITA 681 – JARDIM BELVEDERE,ARARAS SP,136001-020  - CASA DOS
CONSELHOS 

Aos vinte e sete dias do mês de Fevereiro  de  dois mil e dezessete ,às 09:00 horas
na sala de  reunião da Casa de Memórias de Araras “ Pedro Pesseto  Filho “,situada
a Praça Barão de Araras número 30,Centro ,na cidade de Araras SP .Em Reunião
Ordinária  nº  36  Trigésima  sexta  ,reuniram  -se  os  Srs.  Conselheiros  do  Condef
:Adriana Aparecida Dias ,  Luiz  Paulo Januário ,  Ovidio  Petroni  Neto ,  Geovana
Gisele Almeida dos Santos ,  Katiane Paduano de Freitas ,  Fabiano R. Arcangelo
,Marilda  Aparecida  Rodriguês   ,Roberta    Batista  Silva  ,   demais  participantes
Carlos  Eduardo  Belchior  ,  agradecemos  a  presença  de  todos  ,após    lida  e  a
aprovada a ata do mês de dezembro  de 2.017.Não houve respostas das solicitações
do  Condef  pela  Administração  Pública  .O  material  de  impressão  solicitado  ao
Gabinete do Prefeito não foi entregue.Fica evidente a necessidade da criação  de
uma Coordenadoria Executiva  de PCD. Como  ocorre no Conselho da Mulher e  do
Negro . Discorremos sobre os assuntos da pauta,pois como foi enviada por e-mail e
whats app, todos tinham o conteúdo em seus celulares .Cobramos a entregas dos
documentos do Srº Belchior e o mesmo informou -nos que ,não havia  trazido,por
não estar presente , na reunião em dezembro de 2.017.O planejamento de 2.018 foi
aprovado e já estamos executando as ações deliberadas .Foi aberto a candidatura
da nova secretária do Condef,pois a Sra Cristiane se desligou do cargo por ofício.
Sobre o senso e cadastramento da PCD de  Araras , já solicitado em 2.017 ,a Sra
Roberta  nos  deu  a  sugestão  de  buscar-mos  informes  na  Secretária  de  Ação  e
Inclusão ,CRAS ,  para as políticas públicas ,  alcance   o máximo de municipes
PCD .Solicitamos que o Pat ,  nos informe as vagas de emprego para PCD , Srº
Fabiano  nos  comunicou  que  haverá  cursos  profissionalizantes,  que  será
disponibilizado afim , de  capacitar  as pessoas ao mercado de trabalho .E que tem
havido  vagas,porém são poucas as empresas que incluem  PCD. Na  Secretária da
Cultura ,questionei a possibilidade  de reunião com o Secretario ,para a criação de
oficinas , espetáculos ,entre outras ações para PCD que pudesse atingir todas as
faixas  etárias  .Bem  como  a  gratuídade  nos  eventos  e  reserva  de  locais  com
acessibilidade e segurança .Posteriormente, quando os Conselheiros da Saúde e
Educação  estiverem  em  reunião  formar  as  Comissões  Temáticas   ,  para
acompanhar  projetos  ,e  participação   social  .  Sugerimos  também  que  ,o
agendamento de  audiência pública para discussões ,e pré conferencia Municipal
da  PCD. A integração com outros Conselhos Municipais , reunião descentralizadas
afim de ,   a inclusão social.  Repudiamos a matéria feita no jornal A Tribuna em
24/02/18, por não veicular informações verdadeiras  do Condef ,por não procurar a
mesa diretora ou Conselheiros para informações sobre a rotina , cumprimento as
leis e   regimento interno desse Conselho .
Eu  Geovana Gisele Almeida dos Santos lavrei a presente  Ata, para posterior leitura
e aprovação no dia  17 do mês de Abril de 2.018 . E em anexo a  lista de presença.




